

全国建具・三重大会6月に開催

第50回全国建具展示会の記念事業 木工の「過去・現在・未来」を問う



三重大会・長野実行委員長

全国建具組合連合会の全国大会が今年は三重県で開催される。6月16日に通常総会と青年部総会、6月17日には全国建具業者大会が行われ、全国建具展示会が始まる。伊勢志摩サミットで注目され、木工や木造建築物の歴史に彩られた三重で開かれる大会の意義と企画内容について三重大会実行委員長を務める長野政次(三重県建具工業協同組合理事長)に話を聞いた。

— まず、三重大会開催への意気込みを聞かせてください。

長野 昨年は第60回の節目となる大会を東京で開催し、建具の全国組織である全国建具組合連合会にとつて記念すべき大会となりました。今回は全国建具展示会が第50回の節目を迎え、建具展示会の方も記念事業として開催させていただきます。

— 今回の展示会の見所はどこにありますか。

長野 「現在」は我々が製作する建具です。日本伝統の組子技法を現代の建具に使った作品、洋風化した現代の住宅にも合う木製ドアや木製家具、こうした製品を匠の技術を駆使して作り上げる建具技能の魅力を伝えます。

— 昭和以前の木製品で「過去」を振り返り、「現在」を見つめ直すですね。

長野 「現在」は我々が製作する建具です。日本伝統の組子技法を現代の建具に使った作品、洋風化した現代の住宅にも合う木製ドアや木製家具、こうした製品を匠の技術を駆使して作り上げる建具技能の魅力を伝えます。